

Cambridge Exam Information

Exam locations and dates

Cambridge-Nord administrates all exams in Hamburg and Schleswig-Holstein, plus in Bremen and Sønderborg, Denmark: for details go to <https://cambridge-nord.de>.

Fachhochschule Kiel is an official Cambridge Examination and Preparation Centre, managed by the English Dept. in the Centre for Languages and Intercultural Studies (ZSIK). Exams, mainly in the digital format, will be held on the FH Kiel campus when there are 12 or more registrations (internal and/or external candidates).

In the event that an exam cannot be held at FH Kiel, all candidates will be offered a different location and/or date. In such instances, FH Kiel students who have paid the reduced fee may be required to pay the regular fee.

Registration and Enrolment

Registration forms are available at Cambridge Nord, or the FH Kiel [ZSIK](#) website: completion of registration includes date and signature. Completed forms must be emailed to ciara@cambridge-nord.de.

Exam enrolment is secured **ONLY** when full payment has been received.

The closing dates for all exams are on the Cambridge-Nord website. Registration after the closing dates is subject to availability: for enquiries (including exam relocation and fees), contact camhentries@gmail.com, or the regional manager Ciara Colgan-Buchenau (ciara@cambridge-nord.de). FH Kiel students can contact – stephen.walsh@fh-kiel.de.

Candidates will be sent an automatic email response to confirm that the registration form has been received. Approximately five working days following payment, a separate automatic email will be sent to confirm enrolment.

Fees: 2024/25

C1 Advanced (CAE) – FH Kiel students €210*, all external candidates €245; **late** €275 (ALL candidates)

C2 Proficiency (CPE) – FH Kiel students €220*, all external candidates €255, **late** €280 (ALL candidates)

* only when exam is held at FH Kiel

Fees are to be paid to:

Account name: Andreas Grundtvig / Cambridge-Nord Examinations

Bank: Hamburger Sparkasse (Haspa)

Account number: 105 622 1193

IBAN: DE38 2005 0550 1056 2211 93

SWIFT/BIC: HASPDEHHXXX

Ref: Candidate Name; Institution (e.g. FH Kiel)

Further Information

All candidates must read the general information, conditions and regulations of Cambridge examinations which can be found at <https://cambridge-hamburg.de/registration/>.

FAQs are found here: <https://cambridge-nord.de/faq>

If questions remain:

- FH Kiel students should contact stephen.walsh@fh-kiel.de
- all non-FH Kiel candidates should contact Cambridge-Nord at ciara@cambridge-nord.de

Informationen zur Cambridge-Prüfungsanmeldung

Prüfungsorte und -termine

Cambridge-Nord verwaltet alle Prüfungen in Hamburg und Schleswig-Holstein, sowie in Bremen und Sønderborg, Dänemark: Details finden Sie unter <https://cambridge-nord.de>.

Die FH Kiel ist ein offizielles Cambridge Examination and Preparation Centre, welches von der Englischabteilung des Zentrums für Sprachen und Interkulturelle Kompetenzen verwaltet wird. Die Prüfungen an der FH Kiel finden statt, wenn 12 oder mehr Anmeldungen aller Kandidatenarten vorliegen.

Sollte eine Prüfung nicht an der FH Kiel stattfinden können, wird allen Kandidaten ein anderer Ort und/oder Termin angeboten. In diesem Fall müssen Studierende der FH Kiel, die die ermäßigte Gebühr gezahlt haben, unter Umständen eine Nachzahlung leisten (**siehe unten).

Anmeldung und Immatrikulation

Anmeldeformulare finden Sie unter der oben genannten Internetadresse oder auf der ZSIK-Website der FH Kiel: Ausfüllen mit Datum und Unterschrift. Senden Sie die ausgefüllten Formulare per E-Mail an ciara@cambridge-nord.de.

Die Einschreibung ist gesichert, wenn die Zahlung (Details unten) eingegangen ist.

Die Anmeldeschlusstermine für alle Prüfungen finden Sie auf der Website von Cambridge-Nord. Anmeldungen nach den Anmeldeschlussterminen sind je nach Verfügbarkeit möglich: Für Anfragen (*einschließlich der Verlegung der Prüfung und der Gebühren) wenden Sie sich bitte an camhentries@gmail.com oder an die Regionalmanagerin Ciara Colgan-Buchenau (ciara@cambridge-nord.de). Studierende der FH Kiel können sich an stephen.walsh@fh-kiel.de wenden (werden aber ggf. an die oben genannten Ansprechpartner weitergeleitet).

Die Bewerber erhalten eine automatische E-Mail-Antwort zur Bestätigung des Eingangs des Anmeldeformulars. Ungefähr fünf Arbeitstage nach der Zahlung wird eine weitere automatische E-Mail zur Bestätigung der Einschreibung versandt.

Gebühren: 2024/25

C1 Advanced (CAE) - FH Kiel €210*, alle externen Kandidaten €245, **spät** €275 (alle Kandidaten)

C2 Proficiency (CPE) - FH Kiel €220*, alle externen Kandidaten €255, **spät** €280 (alle Kandidaten)

* nur wenn die Prüfung an der FH Kiel stattfindet

Gebühren / Zahlung:

Gebühren sind zu zahlen an:

Kontoname: Andreas Grundtvig / Cambridge-Prüfungen

Bank: Hamburger Sparkasse (Haspa)

Kontonummer: 105 622 1193

IBAN: DE38200505501056221193

SWIFT / BIC: HASPDEHHXXX

Ref: Name des Prüflings; Institution (z. B. FH Kiel)

Weitere Informationen

Alle Kandidaten müssen die allgemeinen Informationen, Bedingungen und Bestimmungen der Cambridge-Prüfungen lesen, die unter <https://cambridge-hamburg.de/registration/> abrufbar sind.

Wenn Sie Fragen haben, lesen Sie zuerst die FAQs (über den obigen Link).

Wenn noch Fragen bestehen:

- Studierende der FH Kiel wenden sich bitte an stephen.walsh@fh-kiel.de
- Alle anderen Kandidaten (d. H. Nicht-FH-Studenten) wenden sich bitte an Cambridge-Nord unter ciara@cambridge-nord.de